

市商連ニュース!

令和2年3月30日 NO. 70

(一社)川崎市商店街連合会 ホームページ: <http://k-shouren.jp/> ☎ 548-4107

お知らせ

① 新型コロナウイルスの感染者が急増しています。商店街の会員各位におかれましてはマスクや手洗いなどで感染防止に努めてください。また、売上や客数の減少で苦しんでおられる会員各位も多いと思われませんが、この難局に立ち向かい頑張ってください。川崎市の融資制度の活用なども検討してみてください。

② 平成26年5月から市商連の組織強化推進マネージャーとして勤務された築田さんが3月末をもって任期終了となります。長年のご指導・ご鞭撻に対して御礼申し上げます。今後は、必要に応じて民間人として講師等でお世話になる予定です。

③ かわさきFMホットスタジオに中尾事務局長が出演し、商店街の現状や取り組みについて話題提供を行いました。

第3回理事会

3月17日に理事会を開催する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されるため、書面での議決をお願いしました。第1号議案「令和2年度事業計画及び収支予算案」、第2号議案「その他の件(事務局長の交代)」とも賛成多数で承認されました。

第9回通常総会のお知らせ

令和2年5月18日(月)に第9回通常総会が武蔵小杉のホテル精養軒にて開催されます。会員である各商店街会長のご出席を

お願いいたします。

イベント

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、小杉名物花見市、アジア交流音楽祭・アジアフェスタ及びさぎ沼さくらまつりなど恒例のイベントが相次いで中止に追い込まれています。

街路灯広告掲出事業のお知らせ

川崎大師駅近くの川中島共栄会では、2月から下記のフラッグを掲出し、街路灯の維持管理費の収入に役立てています。



○ 企業からフラッグ広告の依頼が商店会にありましたら、市商連に一報をお願いします。

支部長会議(地区商連会長会議)

3月6日(金)に第11回支部長会議を開催しました。主な議事は以下の通りです。

- ① 会長及び各地区商連会長よりコロナウイルスによる影響などの報告がありました。
- ② 令和2年度の事業計画と収支予算(案)について説明を行ない、了解を得ました。
- ③ 事業進捗状況表をもとに下半期の事業進捗について説明しました。(文責:中尾)